

Un reportage à l'occasion de la journée de la femme rurale

jeudi 1er janvier 2015

Le 15 octobre 2012, mettant à profit la Journée de la femme rurale, le projet RC TEC au Niger a contractualisé avec la chaîne Africable pour la réalisation d'un reportage télévisé en français, centré sur une sensibilisation au genre pour les ménages urbains et ruraux. Les témoignages de plusieurs artisanes ont été recueillis, et le reportage a été diffusé sur la télévision nationale avant d'être remis à l'équipe projet au format numérique, permettant de poursuivre son utilisation comme outil de sensibilisation.